

Beide Seniorenmannschaften spielen am Sonntag auswärts

04.04.2014 06:16 von Albrecht Morast

Am kommenden Sonntag, den 6. April, spielen unsere beiden Seniorenmannschaften auswärts. Unsere Zweite gastiert um 13.15 Uhr bei Ballenberg 2 und unsere Erste um 15 Uhr in Bretzingen.

Zur Ersten Mannschaft: Nach zuletzt fünf Spielen ohne Dreier konnte unsere Erste am vergangenen Spieltag mit dem 2:1 Erfolg gegen den TTSC Buchen den sechsten Sieg im 17. Spiel feiern. Das Kuriose: Den letzten Auswärtsdreier konnte unsere Mannschaft am fünften Spieltag einfahren. Gegner damals war, wie auch am vergangenen Sonntag, der TTSC Buchen.

Nachdem unser Team die ersten drei Auswärtsspiele (bei Walldürn 2, in Hainstadt und Buchen) allesamt für sich entscheiden konnte, folgten anschließend noch drei Unentschieden sowie zwei Niederlagen auf fremdem Terrain. Durch den Erfolg wurden die Punkte 22 bis 24 eingefahren, sodass sich unsere Mannschaft auf den siebten Tabellenplatz verbesserte.

Am Sonntag trifft unser Team in Bretzingen auf den Dreizehnten der A-Klasse. Bretzingen absolvierte dieses Jahr bereits drei Partien, jedoch gingen diese verloren (0:1 bei Gommersdorf 2, 1:3 in Sindolsheim, 1:2 gegen Adelsheim). Aufgrund der drei Niederlagen rutschte unser Gegner mit 12 Punkten auf einen Abstiegsplatz zurück.

In Sachen Startaufstellung wird es bei unserer Mannschaft gleich mehrere Änderungen geben. Nicht dabei sein werden Martin Hornung, Heiko Blank und Albrecht Morast. Dafür kehren Alex Kern und Uwe Bernhardt wieder zur Mannschaft zurück.

Zur Zweiten Mannschaft: Leider musste unsere Zweite Mannschaft aufgrund unserer Verletzungsprobleme und dem damit verbundenen Spielermangel die Partie gegen Schlierstadt 2 absagen.

Diesen Sonntag soll aber wieder unsere Zweite Mannschaft auflaufen, dann in Ballenberg. Ballenberg belegt mit einem Punkt und einem Torverhältnis von 7:21 Toren aus den bisherigen sieben Spielen den neunten Platz in der Reserveklasse. Vom Tabellenbild sollte sich unsere Mannschaft nicht täuschen lassen, denn aus Ballenberg konnte unsere Mannschaft nur selten etwas Zählbares mit nach Hause nehmen.

Hinweis aus eigener Sache: Da ich am Sonntag nicht da bin, wird vermutlich nur ein kleiner Bericht folgen.